

【編集発行】

住みよい長穂をつくる協議会・長穂公民館

秋 風 号 平成21年(2009年)10月1日

私たちの長穂

住みよい長穂を考える集い

一緒に(家族で、隣近所で、親子で)人権について考えましょう

人権教育推進協議会長穂支部 会長 寺田 誠

「人権教育」はとくに「堅苦しい」「難しい」といったイメージが先行しがちではないでしょうか。しかし、「人権」とは、私たちの生活に密接にかかわっている身近なものです。私たちは、この世に命を受けたときから「誰からも侵されることなく、また、不快な気持ちにされずに、幸せに生きる権利」を持っています。日常生活で日々自分らしく幸せに暮らしているのは、この「人権」が守られているからです。

しかし、マスコミ報道等で時折、その人権侵害が未だに起きていることは、残念極まりないことです。原因は思いやりの心に欠けた不注意な発言が大きなウェイトを占めています。防ぐには、言葉に対し鋭敏になるように、私たちは、日々、人権についての正しい知識を学び、理解を深めるしかありません。児童虐待、DVなど人権に関わる諸問題が未だに無くならない原因、背景を考えること、また放送禁止用語になっている訳など、一つひとつを深く考えてみると、お互いを尊重し合える豊かな人権感覚を磨いていくことにつながるのではないか。「人権」をことさら意識しなくとも、その態度や行動に豊かな人権感覚が現れるような人権が根づいた社会を、長穂を模範地区として広げていきましょう。

今年度も人権教育講演会を開催し、人権について考える良い機会になればと思います。講師は豊田詔子氏にお願いしてあります。障害にめげず全国各地を飛び回られ、超多忙な日々をエネルギーッシュに過ごしておられる方のお話を拝聴できることは私たちにとって有意義な研修になると思います。

また、講演会に先立ちまして、小学校では授業(人権に関わる内容)を公開しますので、是非、子どもたちの様子もご参観ください。

【人権教育講演会】

日 時	10月26日(月)
授業参観	長穂小各教室13:30~
講 演	長穂小体育館14:30~
講 師	豊田詔子さん (福岡県飯塚市在住)

○人権啓発標語優秀作品 (敬称略)

【長穂小学校】

あいさつは 心と心の パトンリレー	5年 三輪透也
ありがとう 心にひびく 君の声	3年 神田将成

【翔北中学校】

「ありがとう」 勇気をもらえた つないだ手	3年 萩原 歩
さりげなく 手をさしのべる 君が好き	3年 杉林佑他



